

Ein neues Zuhause für die DRK-Blutspende in Neumünster

Neumünster, 21.03.2023 – Nach der feierlichen Einweihung des DRK-Ehrenamtszentrums in der Bachstraße in Neumünster am 17. März hat nun auch die DRK-Blutspende in dem neu erbauten Gebäude offiziell ihr neues Zuhause gefunden. Am Montag, 20. März, konnten die Teams des DRK-Blutspendedienstes Nord-Ost und des DRK-Kreisverbandes Neumünster knapp 100 Blutspenderinnen und -spender in den hellen, freundlichen Räumen begrüßen.



Bereits vor der offiziellen Einweihung hatten im Februar und Anfang März zwei Blutspendetermine dort stattgefunden. Bei dem jüngsten Termin haben nun auch Torsten Geerds, Präsident des DRK-Landesverbandes Schleswig-Holstein, und Carén Krebs, Präsidentin des DRK-Kreisverbandes Neumünster und damit Hausherrin des neuen Zentrums, die Blutspende dort offiziell willkommen geheißen. „Mit diesem neuen Zentrum wollen wir dem Ehrenamt das bieten, was es verdient“, betonte Carén Krebs und hob damit ihre Wertschätzung der ehrenamtlichen Arbeit hervor. „Wir wollen die Menschen damit auch für das ehren, was sie für die Gemeinschaft tun“, fügte die DRK-Präsidentin an. Deshalb sei das Projekt auch jeden Euro der insgesamt 4 Millionen wert, die für den Kauf des Grundstücks und den Bau aufgewendet wurden. Nicht nur für das DRK könne das Ehrenamtszentrum ein neues Zuhause sein, sondern auch andere ehrenamtliche Vereine können gegen Zahlung eines Unkostenbeitrages die Räume mieten.

Torsten Geerds bedankte sich für den Einsatz, den alle ehrenamtlich Tätigen jeden Tag leisten. An diesem Tag richtete er seinen besonderen Dank an die Blutspenderinnen und Blutspender, für die sich die Türen des Ehrenamtszentrums ab sofort sogar zwei Mal monatlich öffnen werden. Dabei lenkte er den Blick auf die Entwicklung der Blutspendenzahlen in Neumünster, die sich - entgegen dem allgemeinen Trend - in den vergangenen sieben Jahren verdoppelt haben. „Das ist schon ein Riesenerfolg für den Kreisverband Neumünster. Bei rund 500 Blutspenden, die in ganz Schleswig-Holstein und Hamburg täglich für die Deckung des Bedarfs gebraucht werden, leisten die Spender aus Neumünster und Umgebung da einen fantastischen Beitrag.“



Tim Habich, als Öffentlichkeitsreferent beim DRK-Blutspendedienst Nord-Ost unter anderem zuständig für die Terminorganisation in Neumünster, freute sich ebenfalls darüber, allen Spendern in der Stadt nun an jedem ersten Freitag und an jedem dritten Montag im Monat Spendemöglichkeiten in den neuen

Räumen bieten zu können. „Mit Beginn der Pandemie 2020 hatten wir jetzt für knapp drei Jahre mit den Holstenhallen einen perfekten Spendeort gefunden, nachdem aufgrund der pandemiebedingten Auflagen andere Spendelocations weggefallen waren. Für die tolle Zusammenarbeit mit der dortigen Geschäftsführung möchte ich mich ausdrücklich bedanken. Mit den Räumen hier im Ehrenamtszentrum haben wir ein ideales, neues Zuhause gefunden, in dem wir und hoffentlich auch unsere weiterhin zahlreichen Spenderinnen und Spender sich wohlfühlen.“

Der nächste DRK-Blutspendetermin im Ehrenamtszentrum findet übrigens als Sonder-spendetermin am Ostersonntag, 8. April 2023, 10-14 Uhr, Bachstraße 36, 24534 Neumünster statt. Eine vorherige Terminreservierung ist erforderlich. Sie kann online <https://terminreservierung.blutspende-nordost.de/m/ehrenamtszentrum> oder über die kostenlose Hotline 0800 11 949 11 erfolgen. Bitte bringen Sie zur Blutspende Ihren Personalausweis mit.